

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Alhamdulillah rabbil‘Alamiin, segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan laporan penelitian yang berjudul “Persepsi Kenyamanan Termal Terhadap Aktivitas Pengguna Kantin Di Universitas Budi Luhur” ini dengan baik. Shalawat dan salam senantiasa tercurah kepada Rasulullah SAW. Penyusunan laporan ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian salah satu persyaratan kelulusan dalam mata kuliah Seminar Arsitektur.

Penulis menyadari bahwa laporan penelitian ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga laporan penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan semua pihak khususnya dalam bidang Arsitektur.

Perjalanan panjang telah penulis lalui dalam rangka perampungan penulisan laporan penelitian ini. Banyak hambatan yang dihadapi dalam penyusunannya, namun berkat kehendak-Nyalah penulis diberi kemudahan oleh Allah SWT sehingga penulis berhasil menyelesaikan penyusunan laporan penelitian dengan sungguh-sungguh. Penulisan ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak baik moril maupun materil. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan penelitian ini terutama kepada:

1. Keluarga tercinta yang selalu mendukung, mendoakan, memberikan bantuan baik moril maupun materil serta memberi dukungan secara penuh sehingga penulis dapat terus semangat dalam menyusun skripsi ini hingga selesai. **Bapak Abdul Rojak** Ayahanda penulis yang selalu menjadi penyemangat di saat penulis mengerjakan laporan. **Ibu Milawati** Ibunda penulis yang selalu menjadi tempat penulis berkeluh kesah kedua setelah Allah SWT, yang selalu

memberi saran, motivasi dan kalimat-kalimat positif yang membuat penulis bersemangat kembali. Kedua adik laki-laki penulis yang bernama **Muhammad Paris Zidane** dan **Muhammad Fazril** yang selalu memberi semangat dan dukungan kepada penulis saat penyusunan laporan berlangsung.

2. **Bapak Ir. Joni Hardi, MT.**, selaku Ketua Program Studi Arsitektur dan selaku Koordinator Seminar Arsitektur 78 yang senantiasa mereview setiap mahasiswa untuk bisa menyelesaikan laporan penelitian ini.
3. **Ibu Christy Vidiyanti, ST, MT.**, selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan arahan dan masukan selama penyusunan laporan penelitian.
4. **Desy Miharti** dan **Kamelia Larasati** selaku sahabat yang selalu membantu mencari data dari mulai perizinan lokasi, pengukuran, serta membuat dokumentasi laporan.
5. **Tofani Wahyu Saputro** selaku sahabat yang membantu mendukung penulis dalam menyusun laporan.
6. **Nirmal, Niken, Delaristy, Cindy, Angel, Tifan, Sahnas, Suci, Kiki, Emo** selaku sahabat yang selalu memberikan semangat, dukungan serta motivasi untuk mengerjakan laporan dengan penuh disiplin.
7. Seluruh responden yang telah bersedia membantu dan meluangkan waktu dalam proses membantu mengisi kuesioner.
8. Kemudian kepada anda, yang membuka halaman ini. Juga kepada anda, yang membalik halaman selanjutnya & memutuskan untuk membaca laporan penelitian ini hingga akhir. Terima kasih.

Rasa hormat dan terima kasih bagi semua pihak atas segala dukungan dan doanya semoga Allah SWT., membalas segala kebaikan yang telah mereka berikan kepada penulis. Aamiin.

Firda Rosdiawati

Penyusun